
Amt für Stadtentwicklung, Liegenschaften    Friedberg, den 30.06.2025 
und Rechtswesen            60/4-Mbf 
 
 
 
An das 
Büro für städtische Gremien 
über 
Herrn Bürgermeister Dahlhaus 
im Rathaus  
 
 
 
 
Anfrage der CDU- Fraktion 21-26/1508 vom 10.06.2025/ Eingang im Bauamt am 26.06.25 
zum Thema Baumfällungen und Ersatzpflanzungen im Stadtgebiet 
für die kommende Stadtverordnetenversammlung am 03.07.25 

1. Baumfällungen 

- Wie viele Bäume wurden im Zeitraum Januar 2023 bis Mai 2025 gefällt? 

- An welchen Standorten erfolgten diese Fällungen? 

2. Ersatzbepflanzungen 

- Wie viele Ersatzpflanzungen wurden in diesem Zeitraum durchgeführt? 

- Wo wurden diese Neupflanzungen vorgenommen? 

- Wie viele der Ersatzpflanzungen sind erfolgreich angewachsen? 

 
 

 

Die Anfrage kann aktuell nicht auskömmlich beantwortet werden. 

Die verantwortliche/ federführende Sachbearbeitung hat soeben seinen Sommerurlaub angetreten. 

Die entsprechenden Aufstellungen werden für die kommende StvV am 11.09.25 vorbereitet und 

entsprechend nachgereicht. 

  

 
  
 
 

 
M. Baumgart-Fischer 
 
 
 
 
 
 


